

## Instituto de Letras lo incorporó como “profesor en residencia”. Raúl Zurita recibe el homenaje de profesores y alumnos

El Instituto de Letras rindió un homenaje al poeta Raúl Zurita, recientemente destacado con el Premio Nacional de Literatura 2000. La reunión tuvo lugar en el Campus Oriente y a ella asistieron autoridades, profesores y alumnos de la unidad académica. En la oportunidad el Instituto acogió a los reconocimientos ofrecidos al escritor por su reciente galardón.

El autor de *Purgatorio* (1979) y *Anteparaiso* (1982), y más tarde de *La Vida Nueva* (1994),

dicta actualmente dos cursos para los alumnos del Instituto de Letras, ya que es -desde agosto- “profesor en residencia” de la unidad. El compromiso de poeta chileno con los estudiantes se prolongará durante un año.

Con esta invitación, el Instituto de Letras inaugura el sistema de cátedras que contará con la participación de un artista contemporáneo para que comparta la



labor de académicos y estudiantes. La idea es que al término de este primer período, la cátedra sea renovada con otro creador destacado. La iniciativa pretende potenciar las humanidades y las artes al interior de la universidad.

En la foto, el poeta junto a Eliana Rozas, Decano Suplente de la Facultad de Comunicaciones y a José Luis Samaniego, Director del Instituto de Letras.

Visión UNIVERSITARIA N° 85 (sept. 2000) p. 9 595398

## Raúl Zurita recibe el homenaje de profesores y alumnos [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

**FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Raúl Zurita recibe el homenaje de profesores y alumnos [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa